

Fecha	Sección	Página
24.07.2009	Nacional	7

Contempla promover el cambio de hábitos de los más de ocho millones de capitalinos

## **Presenta el GDF plan** hídrico ante escasez

Para 2010 el panorama de abasto y suministro de agua será complicado

## MAGNOLIA VELÁZQUEZ

Tras declarar a la ciudad de México en "emergencia hídrica", el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard presentó el Programa 2009, el cual además de la disminu- donde más se desperdicia agua. ción semanal del suministro contempla incentivar el cambio de hábitos de los más de ocho millones de habitantes del Distrito Federal.

Durante la presentación del programa, Marcelo Ebrard reconoció que para 2010, el panorama de abasto y suministro de agua se muestra complicado debido a la falta de lluvias, por ello es necesario emprender acciones que fomenten el ahorro del líquido ya que de no ser así, el próximo año 13 delegaciones se quedarían sin agua.

"Si no tomamos las acciones ahora, tanto el Gobierno como los ciudadanos, entonces el año que entra, en el periodo que no llueve: febrero, marzo, abril, mayo, principalmente, no tendríamos agua suficiente en la ciudad, tendríamos el orden de 13 delegaciones sin posibilidades de suministrarles agua, ese es el tamaño del problema", advirtió el jefe de gobierno.

Las medidas que realizará el Go-

bierno del Distrito Federal (GDF) para hacerle frente a este problema son, entre otras, motivar el cambio de Aguas de la Ciudad de México (SAde regaderas y sanitarios ahorradores CM), los cortes al suministro de agua en más de dos millones de viviendas, que anunció el lunes la Conagua se lo anterior porque de acuerdo con el harán de manera permanente por lo Emergente de Agua Potable para este jefe de Gobierno, la ducha es el lugar menos hasta junio del 2010. @

Marcelo Ebrard dijo que serán los ciudadanos los que tomen o no la decisión de cambiar sus equipos, no obstante advirtió que a partir de enero se incrementarán las tarifas de consumo y pagarán más aquellos ciudadanos que rebasen el consumo mínimo de agua que establecerá el gobierno.

Con estas dos acciones se prevé que el gobierno ahorre más de nueve millones de metros cúbicos de <mark>agua</mark>, lo que equivale a la cantidad de líquido que durante tres meses suministra el Sistema Cutzamala a la ciudad.

A esta medida se suman la reducción del 20 por ciento del consumo de agua en el gobierno, rehabilitación de tuberías, líneas, acueductos y tomas

domiciliarias.

Asimismo se incrementará el número de brigadas que trabajan de manera cotidiana en la reparación de fugas en la via pública, también se brindará mantenimiento a los pozos.

Cabe señalar, que de acuerdo con Ramón Aguirre, director del Sistema

## Reservas

OSe prevé que el gobierno ahorre más de nueve millones de metros cúbicos de agua, lo que equivale a la cantidad de líquido que durante tres meses suministra el Sistema Cutzamala a la ciudad





Página 1 de 1 19282.74 \$ 1 Tam: 331 cm CMACIAS